

Toman sede del Parlamento de Kirguistán

Biskek, 5 oct (RHC) Miles de personas protestan en las calles de Biskek, la capital de Kirguistán, para mostrar su inconformidad con los resultados de las elecciones parlamentarias del 4 de octubre.

La Policía utilizó balas de goma, gases lacrimógenos y granadas aturdidoras para dispersar a los manifestantes, que, a su vez, lanzaron piedras hacia los agentes. Los participantes de las protestas también volcaron y prendieron fuego a contenedores y dañaron varios coches en el centro de la ciudad.

Poco después, los manifestantes lograron ingresar en el edificio del Parlamento, que alberga también la sede de la Administración del presidente.

Como resultado de los enfrentamientos entre la Policía y los manifestantes, hasta 130 personas resultaron heridas, incluido el líder del partido Ata-Meken, Zhanar Akayev.

En las protestas participaron también representantes de más de diez partidos políticos que, como resultado de la votación, no lograron tener presencia en el Parlamento.

Los manifestantes exigían nuevas elecciones parlamentarias y la anulación del resultado de las anteriores, además de acusar a las autoridades del país de recurrir al soborno de votos durante el período preelectoral. En este sentido, los líderes de 12 partidos firmaron una demanda a la Comisión Electoral Central para cancelar el resultado de los comicios.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235944-toman-sede-del-parlamento-de-kirguistan>



Radio Habana Cuba